



小貝小学校だより

R 7. 9月 第6号

【第2学期が始まりました。】

今年の夏休みも酷暑の暑い夏でした。現在、小貝小体育館では、エアコン設置工事及びバリアフリー（入り口の段差解消）工事を行っています。暑い中ですが、工事が着々と進んでいるところです。

さて、2学期を無事にスタートしました。久しぶりに会う小貝っ子は、夏休み中の体験活動によって、ひとまわり逞しくなったようです。夏休み期間中は、今年度も大きな事故等もなく安全に過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様に見守りいただきましたことに感謝申し上げます。

2学期は運動会や遠足、修学旅行等、子どもたちが楽しみにしている行事が多くあります。運動会については、今年度も多くの地域の方に来ていただけますようお願い致します。運動会は、10月11日（土）です。朝6時に実施の合図となる花火を上げますので、ぜひお越しください。今年度も熱中症予防、学校行事精選の視点より、半日の開催となります。休憩時間は「もぐもぐタイム」がありますので、軽食や水分補給をよろしくお願い致します。

2学期も引き続き、PTAと力を合わせながら地域の方とともにある学校を目指してまいりますので、御理解、御支援をお願い申し上げます。



小貝小 HP

【第2学期始業式】

始業式では、まずは子どもたちの元気な笑顔が見られて何よりでした。



始業式の校長からの話では学校スローガン「思いやりと笑顔あふれる学校！ステップアップ小貝っ子」の再確認と夏休みの体験を生かして2学期ステップアップすることを各自が目標をしっかりと決めていけるようにと話しました。

また、夏休み中に本校のJRC活動が20年目となり、「金色有功章」を小貝っ子全員が受賞したことについても説明しました。

始業式後は、各学級で新学期の目標設定、学級の組織づくりを行っていました。夏休みの思い出話をしたり持参した絵画や工作等をの作品を見せ合ったりして、久しぶりに会う友達や先生と楽しい時間を過ごしていました。



【日本赤十字社 金色有功章 受賞】

去る8月25日（月）本校がJRC活動（青少年赤十字活動）加盟20年目を迎えるにあたって「金色有功章」表彰を受けました。

JRC活動は毎年、5月に「福祉と奉仕の心」「世界平和」を目指し、創始者アンリーデュナンの「気づき、考え、実行する」を合言葉に自分のできる小さな気づきをもとに思いやりの心で日々を送ることを目指しています。今年度も5月21日に全員がJRCに登録しました。



登録名簿の提出



各学年代表の名簿提出



活動例（アルミ缶回収）

主に本校は「環境保全と福祉」の視点より日常活動の中での取組はもとより地域の特色を生かした環境保全活動、そして福祉の視点からの教育活動展開に功績を残せました。

当日はJRC活動担当教諭がスライドや動画で本校の活動について、表彰会場であるとちぎ福祉プラザにて発表をしました。地域性を生かした活動と取組についての発表に「小貝小ならではの素晴らしい活動ですね。」と称賛されました。



会場での発表



県より表彰



金色有功章受賞

小貝っ子の皆さんには、表彰受賞の活動について再確認し、今後も意識化しながら活動できるよう、始業式後にJRC担当教諭よりスライド発表をしました。

意欲的に取り組んできた小貝っ子の皆さん、保護者の方々、そして地域の方の御協力に改めて感謝申し上げます。合わせてこれまでの20年間とい長い間、活動継続された先人や先輩の方々、小貝っ子OGOBに深く感謝申し上げます。

【9～10月の主な行事予定】

9/10(水) アルミ缶回収	10/11(土) 秋季大運動会
9/12(金) 第2回PTA・後援会執行部会 ・合同役員会	10/14(火) 運動会振替休日
9/27(土) 第2回PTA奉仕活動	10/22(水) 遠足（1年～5年）
9/30(火) 就学時健康診断（町統一）	10/23(木) 学校訪問観劇鑑賞会 (PTA研修、家庭教育学級)
10/4(土) 町PTA研修大会	



小貝小学校の教育「思いやりと笑顔あふれる学校！ステップアップ小貝っ子」